

Collaboration entre les compagnies

► La compagnie Vol de Nuit et celle de l'US Montfaucon coproduisent la pièce *Je préfère qu'on reste ami*. «Le but était de lier les deux compagnies afin de créer un lien intergénérationnel et d'apporter différentes visions du théâtre», explique Bruno Creti. De plus, cette collaboration se révèle être une opportunité pour les deux comédiens. «Nous sommes habitués à jouer avec la compagnie Vol de Nuit, c'est bénéfique pour nous d'aborder une pièce différemment», estime Laura Chaignat.

► Les deux compagnies collaborent aussi dans les coulisses. La technique est assurée par Vol de Nuit et la logistique par l'US Montfaucon. «Il y a beaucoup d'échanges et cette collaboration est enrichissante pour tout le monde», indique Richard Schaffner, président de la troupe de l'US Montfaucon. MNI